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«Кадетстве», 
первый курс 

Герои сериала мгновенно стали любимцами 
миллионов российских телезрителей 

жен найти сво
его зрителя . 
Именно поэто
му в начале 
каждого сезона 
наша сетка дос
таточно под
вижна-мы изу
чаем зрительс
кий интерес и 
оперативно на 
него реагируем. 
Это можно 
было видеть на 
примере двух 
новых сериалов 
- «Пети 

ЗА ПЕРВЫЕ НЕДЕЛИ пока
за сериала на канале «СТС» ру
ководству канала стало ясно, 
что нужно снимать и второй, и 
третий сезоны «Кадетства», на
столько велик зрительский ин
терес к этому фильму. 

О д н о в р е м е н н о с «Кадет-
ством» в эфир был запущен 
сериал «Петя Великолепный». 
Ожидалось, что его главный 
герой Петя Котельников займет 
в зрительских сердцах место 
Кати Пушкаревой, но этого не 
произошло. В СМИ стали по
являться материалы о том, что 
новый сезон на СТС стартовал 
не так хорошо, как в прошлом 
году, а сериал «Петя Велико
лепный» многие считают откро
венной неудачей канала. 

Генеральный директор СТС 
Александр Роднянский объяс
няет сложившуюся в начале те
лесезона ситуацию так: «К ка
налу СТС в новом сезоне вни
мание общественности едва ли 
не самое пристальное. Всем 
было интересно, чем мы сможем 
заменить Катю Пушкареву и 
удастся ли нам удержать ауди
торию. Понимая это, СТС стар
товал целой обоймой премьер-
как сериальных, так и в жанре 
развлекательных шоу. С сентяб
ря зрители канала в прайм-тайм 
смотрят премьеры - новые се
рии ситкомов «Моя прекрасная 
няня», «Кто в доме хозяин?», а 
также премьеры «драмеди» 
«Кадетство» и «Петя Велико
лепный». Программирование 
СТС всегда было целенаправ
ленным: нам важно не просто по
казать новую программу или 
сериал. Каждый продукт дол-
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го» и «Кадетства». Первый 
пришелся по душе молодой 
аудитории, второй стал фильмом 
для семейного просмотра. По
этому история про Петю Ко-
тельникова оказалась в 17-часо
вом тайм-слоте - кстати, это тра
диционный слот для молодеж
ных зарубежных сериалов, ко
торые мы постепенно будем ме
нять на отечественные. «Кадет
ство» идет в 20.00, а «Моя пре
красная няня» наибольший ин
терес вызывает в 21.00. При 
этом замечу, что по сравнению 
с началом прошлогоднего сезо
на, когда у нас по сути был толь
ко один главный проект «Не ро
дись красивой»,реакция зрите
лей на все наши премьеры ока
залась более чем положитель
ной. Так что речь идет о крайне 
удачном старте сезона и прак
тике программирования - с це
лью добиться максимальной 
доли нашей аудитории и ее мак
симального внимания». 

Тем временем, народная лю
бовь к сериалу о жизни пятнад
цатилетних мальчишек в кадет
ском корпусе растет с каждым 
днем. Продюсеру, одному из 
авторов сценария и директору 
департамен та производства те-
левизионных сериалов СТС 
Вячеславу Муругову посто
янно пишут и звонят со слова
ми благодарности за создание 
душевного сериала. Вышли на 
связь выпускники СВУ, кото
рые сейчас работают в Гене

ральной прокуратуре РФ, Ад
министрации президента РФ и 
в М и н и с т е р с т в е о б о р о н ы . 
Многие из них узнают своих 
учителей и офицеров-воспита
телей. 

В суворовских училищах по 
вечерам все смотрят «Кадет
ство». 

Съемки первого сезона «Кадет
ства» подходят к концу, совсем 
скоро юные и неопытные пока 
первокурсники перейдут на сле
дующий курс. Что с ними будет 
происходить на втором году уче
бы, зрители увидят уже во вто

ром сезоне, съемки для кото
рого начнутся в ноябре. 

Молодые акте
ры уже стали ку

мирами миллионов 
девушек. На проходных и 

за забором Тверского суворов
ского училища, где снимают се
риал, постоянно дежурят по
клонницы: взять автограф , 
сфотографироваться на память 
- редкая удача для девушек. 
Исполнитель роли суворовца 
Синицына, Борис Корчевни-
ков, рассказал корреспонденту 
Дней.Ру о том, как живется ак
терам сериала: 

- Как изменилась жизнь 
после того, как сериал стали 
показывать по ТВ? 

- Появились оценки моей 
работы. Хорошие или плохие -
они одинаково несут какое-то 
беспокойство. Без них проще. 

- Как ведут себя поклон
ницы сериала? 

- Я не очень хорошо разоб
рался в их поведении. Чаще они 
вдалеке - за забором суворов
ского. Но и издалека их слыш
но. 

- Как реагируют на вас жи
тели Твери? 

- Из тверяков я знаю толь
ко военных, служащих 

в суворовском - они нам рады, 
потому что наше кино им нра
вится. И таксистов, они реаги
руют, как все таксисты - нейт
рально. 

- Правда, что некоторые 
исполнители главных ролей 
живут прямо в суворовском? 

- Поначалу мы все жили в 
казарме суворовского. Насмот
релись, вжились, как сумели, в 
эту среду. А сейчас рассели
лись по съемным квартирам в 
городе. 

- Обеды у вас на съемках 
с п е ц и а л ь н ы е или кадетс
кие? 

- Тоже только поначалу ели 
в суворовской столовой вмес
те с суворовцами. Мне и теперь 
это иногда в удовольствие. И 
хожу с ребятами на их ужин. 

- Подружились ли вы с на-
с I он щ и мм кадетами? Чем 
они отличаются от обычных 
подростков? 

- Они все личности. И про
стые ребята. С ними и интерес
но, как с любой личностью, и 
легко, как с любым простым. 

- В жизни ваша экранная 
рота такая же дружная, как 
в кино? 

- А жизни вне кадра почти 
нет. Иногда и по пятнадцать ча
сов снимаем. Только сон оста
ется. Так что можно считать, 
что очень дружны. 

- Испытываете какие-ни
будь неудобства из-за того, 
что съемки проходят в Тве
ри, а не в Москве? 

- Наоборот - это удобство. 
Здесь я отрезан от всей своей 
прежней жизни. А мне для но
вой работы это было нужно. 

Материал подготовила 
Алла ЖИДКОВА. 

9-15 октября 

С перевесом 
в голос 
НОМИНАНТ 

К а р т и н а Ф е д о р а Б о н д а р ч у к а 
«9 рота» была выдвинута на соиска
ние премии «Оскар» в номинации 
«Лучший иностранный фильм». Та
кое решение принял российский ос-
каровский комитет. 

; «В шорт-лист попали «9 рота» Федора 
Бондарчука, «Живой» Александра Веледин-
ского, «Изображая жертву» Кирилла Сереб
ренникова, «Остров» Павла Лунгина и «Эй
фория» Ивана В ы р ы п а е в а , - рассказал 
председатель комитета Владимир Меньшов. 
- А потом так получилось, что в клинче со
шлись «9 рота» и «Остров» Павла Лунги
на, у которого тоже обнаружилось немало 

поклонников. В результате «9 рота» побе
дила с перевесом буквально в один голос». 

По мнению Владимира Меньшова, пози
ции фильма Бондарчука были бы гораздо 
мощнее год назад. Как известно, фильм вы
шел на экраны прошлой осенью. Все же 
другие попавшие в шорт-лист картины со
всем новые, и впечатления от них еще све
жие. 

«Но год назад продюсеры «9 роты», бо
ясь, как бы картина не попала раньше вре
мени на рынок, отказались предоставить нам 
DVD с фильмом», - сетует Меньшов. 

«Что касается картин, не попавших даже 
в шорт-лист, то мне очень жаль, что в фи
нал не прошел «Питер FM», - добавил пред
седатель оскаровского комитета. По-моему, 
это; хорошая картина, в определенной сте
пени даже манифест нового поколения. У нас 
было «Я шагаю по Москве», у них - «Я 
шагаю по Питеру». «Свободное плавание» 
Бориса Хлебникова - тоже хорошая карти
на. Вообще, в этом году было много сто
ящих работ. Если раньше мы выбирали меж
ду двумя картинами, то в этот раз - между 
пятью-семью, а это очень хороший показа
тель». 

Напомним, членам комитета пришлось 
выбирать из тринадцати картин. А уже в 
конце года американские киноакадемики 
почти из двух сотен картин со всего мира 
выберут пятерку оскаровских иоминантов. 

Последним российским фильмом, пробив
шимся в оскаровские номинанты, в 1997 
году стал фильм «Вор» Павла Чухрая. 


